
design in discarica 



“Tutte le discipline del design possono 
partecipare attivamente allo sviluppo 
di adeguate soluzioni che si orientano 
verso la sostenibilità” 

Ezio Manzini 



 
Sostenibilità come punto di 
riferimento nell’interior e nel 
visual design dal 2007. 

Pleroo Design 



“Eco-design significa cambiare 
i criteri decisionali, significa 
riflettere diversamente.” 

Frédéric Lecourt 
designer 



Principi di eco-design 

    riduzione dei consumi 

    riuso e riciclo dei materiali 

    riduzione delle emissioni nocive 

    progettazione,decostruzione, produzione 



Materiali: le caratteristiche 

non  tossico 

riciclabile 

biodegradabile 

riutilizzabile 

reperibile in loco 



Eco-design in Italia 

Riduzione impatto ambientale 
e aumento dell’efficienza 

D.L. 16 febbraio 2011, n.15 

Direttiva 2009/125/CE 



 
Best Up 

Salone del Mobile Milano 

Ecomondo 
Rimini Fiera 



Sustainable city 
of the future 

Copenhagen - Danimarca 

Green Dot Award  
Winnenden - Germania 



RoomArt 

la prima eco-officina pugliese 
in una discarica 

un centro di raccolta dove 
riciclare materiali di scarto 

un laboratorio sostenibile per 
l’arredo urbano  



Obbiettivi 

promozione raccolta differenziata 1 

riciclo e trasformazione dei rifiuti  
in nuovi beni collettivi 

2 
 

realizzazione opere funzionali  
per vestire gli spazi urbani 

3 
 

attivazione modalità di “recupero a 
chiamata” per aziende 

4 
 



Missione 

Andare oltre lo sviluppo di 
prodotti ecocompatibili 
progettando relazioni 

Contribuire al cambiamento 
attraverso il rispetto verso 

l’ambiente e il prossimo 



Interventi 
Bike Box Urban 

Ashtrays 
Platforms 
Furniture 

Urban 
Gardening 

Urban 
Furniture 

Art 
Installations 



Platform Furniture 



Bike Box 



Con la partecipazione di 

Studio Giampetruzzi 

WWF Gioia 

Gioia in Bici La Flores 

Rentartdesign 

Webteck Pleroo Design 



Si ringraziano 

Comune di Gioia del Colle 

SPES S.p.A. 

ufficio tecnico 

logistica 

Artensione 
creatività 



“Volete sapere chi sono i miei veri 
committenti? Sette miliardi e mezzo di 
persone, tutti gli abitanti della Terra. 
Siate umani, fate quel poco che riuscite 
a fare. Ma fatelo per tutti.” 

Enzo Mari 
ad un gruppo di designer c/o Salone del Mobile 


